



## Medienmitteilung 36/2024

### Gemeinderat Wollerau nimmt definitive Ressortzuteilung vor

**Seit dem 1. Juli 2024 befinden sich die Gemeinden des Kantons Schwyz in einer neuen, zwei-jährigen Legislatur für die Exekutivgremien. Im Nachgang zur Wahl von Rolf Sigrist (die Mitte) vom 22. September 2024 hat der Gemeinderat die definitive Ressortzuteilung vorgenommen.**

Gemeindepräsident Christian Marty (IG FWW) und Säckelmeister Guido Rusch (FDP.Die Liberalen) wurden in ihr jeweiliges Amt gewählt. Die bisherigen Ratsmitglieder, Franziska Zingg (FDP.Die Liberalen, Bildung), Pascale Baumgartner (FDP.Die Liberalen, Gesellschaft), Ruedi Ott (IG FWW, Hochbau) und Sonja Böni (SVP, Infrastruktur) verbleiben in ihren Ressorts. Der neue gewählte Rolf Sigrist (die Mitte) übernimmt derweil das Ressort Vizegemeindepräsidium.

Für Fragen zur Ressortzuteilung steht Ihnen Gemeindepräsident Christian Marty unter 043 888 12 70 gerne zur Verfügung.

8. Oktober 2024, Der Gemeindegeschreiber, Thomas Bollmann